

# Mitteilungen Projekte, Veranstaltungen, Aktuelles



## REGIONALMANAGEMENT



Das Regionalmanagement von Altmühl-Jura veranstaltet am **08.12.2021 um 17:30 Uhr** eine digitale Veranstaltung zum Thema „Wohnmodelle der Zukunft“. Das Thema hat angesichts der klassischen Herausforderungen des ländlichen Raumes wie Überalterung der Bevölkerung, steigende Preise, hohe Zahl an Einfamilienhäusern, etc. eine hohe Relevanz für die zwölf Altmühl-Jura Gemeinden. Im Zuge der Veranstaltung sollen u.a. folgende Fragestellungen beantwortet werden: Wie kann Wohnen in der Region in Zukunft aussehen, sodass man allen Generationen gerecht wird? Welche Wohnmodelle (wie z.B. gemeinschaftliche Wohnformen) können dies leisten? Wie kann sich die Zivilgesellschaft einbringen? Welche Handlungsspielräume haben Kommunen? Die Anmeldung erfolgt digital über unsere Homepage: [www.altmuehl-jura.de](http://www.altmuehl-jura.de).

**Neuaufgabe 2022 ab Januar erhältlich,  
Online-Portal ab sofort verfügbar:**



**Ein turbulentes Jahr neigt sich dem Ende. Wir wünschen allen Lesern ein glückliches Weihnachtsfest, bleiben Sie gesund.**



## LAG-MANAGEMENT

### „Mindelstetten in Bewegung“ kann starten



Der Mindelstettener Bürgermeister Alfred Paulus freut sich zusammen mit Susanne Fürnrieder (rechts) und Maria Botz, Sachbearbeiterin bei der VG Pförring über den eingegangenen LEADER-Förderbescheid für das Projekt „Mindelstetten in Bewegung“. Die Gemeinde Mindelstetten erhält knapp 10.000 Euro Förderung für die Aufstellung von zwei Motorikgeräten, eines am Sportgelände in Mindelstetten (sh. Foto), eines in Offendorf. Die Anregung dazu hatte Frau Fürnrieder bei der Gemeinde eingebracht.

### Unterstützung Bürgerengagement - Aktuelles



Zwei neue Gruppenzelte hat die Pfarrjugend Walting im Rahmen der Maßnahme „Unterstützung Bürgerengagement“ angeschafft. Die neuen Zelte bieten deutlich mehr Platz und erleichtern den Jugendlichen künftig die Organisation ihres jährlichen Zeltlagers.



Der Förderkreis Buchengarten Pondorf e.V. hat eine leistungsstarke Akkubox angeschafft und direkt mit einem Open-Air-Kino eingeweiht. Der Lautsprecher (Bildmitte) wird bei zukünftigen Veranstaltungen im Garten der Bavaria Buche zum Einsatz kommen.

